生懸命努力し続けること

今からできること、

【生徒たちの声】

ガトーサンマリノ



· 洋介

様

進路便り十一月号

入っていました。 拓いていく生徒たちは真剣な眼差しで話しに聞き 自分が成長できることなど、これから進路を切り でも続けていけば必ず叶うこと、怒られることで 何事も、目標をもって取り組むこと、どんなこと ど、自らの人生経験をお話してくださいました。 挫折、そして迎えた大きな人生の岐路についてな 野球で鍛えられた力、社会に出て初めて味わった を務める重富洋介様。学生時代に打ち込んでいた 地元企業である洋菓子店ガトーサンマリノの店長 業人講話を行いました。講師にお迎えしたのは 十一月一日(火)、邇摩高校の二年生を対象に職

に、これからも大切に関わっていきたい」と締め 高校で出会った仲間を一生の仲間にできるよう くくりました。重富様、ありがとうございました。 最後に生徒代表挨拶として影山くんより、「邇摩



















みようと思った。 挨拶や人への気配り、 めることを見つけて 心配りをしていきた ・何か一生懸命取り組

仕事をしたい。 配りや心配りをして なると思えた。 も挑戦していきたい。 ・これからはなんにで すのはただの作業、気 ・言われたことをこな いもいつかプラスに 心に響いた。悔しい思 という言葉がとても ば目標は達成できる 態でも、練習を続けれ い、何もわからない状 最初は何もできな

邇摩高校の校章入りクッキー ありがとうございました!